

Concernant la carte postale « mystère...s » !)

Merci à Anne-Marie, notre vice-présidente, qui a retrouvé le vrai intitulé de ce château situé par erreur à Dieppe par l'imprimeur de la carte postale que nous vous proposons.

Merci également à Odile, notre secrétaire, qui a relevé une nouvelle erreur faite par un marchand qui proposait à la vente une même carte !

Reste encore à élucider pourquoi le nom de Bessac a été indiqué. Sachant que Bessac est une petite commune de 107 habitants à 28km au sud d'Angoulême, mais sans château apparemment !

